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Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZASSETE 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 
 

----------Aos catorze dias do mês de setembro de dois mil e dezassete, no auditório do 

edifício dos paços do concelho, salão nobre da câmara municipal de Almeirim pelas 

vinte e uma horas e sete minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros que 

compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com o objetivo de 

dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------- 

UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS TERMOS DA 

ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI NÚMERO 

SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. ------------ 

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO 

INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS PARA A 

EXECUÇÃO DO PROJETO PREVENÇÃO E GESTÃO DE RISCOS DE CHEIAS E 

INUNDAÇÕES ENTRE A AGÊNCIA PORTUGUESA DO AMBIENTE, IP. E O 

MUNICÍPIO DE ALMEIRIM. -------------------------------------------------------------------------------- 

TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA RENOVAÇÃO DO PROTOCOLO, 

CELEBRADO ENTRE A AUTORIDADE NACIONAL DE PROTEÇÃO CIVIL, A CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM E A ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DE ALMEIRIM, PARA FUNCIONAMENTO DE EQUIPAS DE 

INTERVENÇÃO PERMANENTE. ------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA------------------------------- 

------------------------------------------------- (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------------- 

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio; 

Alfredo da Silva Trindade; João Miguel Gonçalves Lopes; José Manuel Coutinho Lopes; 
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Gustavo Gaudêncio da Costa; Filipe Alexandre Ribeiro Rego; Rui Manuel de Oliveira 

Pinto Pires; Maria Antonieta Rodrigues Grazina de Loureiro Oliveira; António Manuel da 

Cruz Martins; Ana Lúcia Gomes Ribeiro; Manuel Virgínia Lourenço; Domingos Manuel 

Monteiro Martins; Maria José Duarte Serôdio Dias; Carla Marina Sousa de Jesus Silva; 

Maria José Carvalho Marques Cardoso; João Manuel Pisco Apolinário (Junta de 

Fazendas de Almeirim); Joaquim Manuel de Deus Catalão (presidente da Junta de 

Almeirim); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro (presidente de Junta da Raposa); 

Cândida Isabel Conceição Lopes (presidente da Junta de Benfica do Ribatejo); do 

executivo municipal o senhor Pedro Miguel César Ribeiro (Presidente da Câmara 

Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-presidente), Maria Emília Castelo A. 

Botas Moreira (vereadora);Joaquim Francisco Leonor Sampaio; Eurico Manuel Lopes 

Henriques (vereador) Sónia Isabel Campos da Silva Colaço (vereadora) e Manuel 

Sebastião Duarte Lopes (vereador). ---------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- Registo de faltas: José Francisco Correia Afonso Marouço (Grupo do PS); 

Eduardo Fernando R. Alagoa A. Oliveira (Grupo do PS); Pedro Jorge Lourenço Marques 

Pereira; (Coligação Amar a Terra PPD/PSD.CDS-PP.MPT); Jorge Alexandre Veiga Dias 

(Movimento Zé Gomes). ------------------------------------------------------------------------------------

--------- Sendo vinte e uma horas e dez minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de setembro de dois mil e dezassete. -- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de catorze de setembro de dois mil e dezassete. -----------------------------

--------- Estão presentes vinte e dois dos vinte e cinco membros que compõem esta 

Assembleia. Ou seja, quinze elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, dois da 

coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e dois do grupo do MICA. --------------- 

---------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 

------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação das ata da sessão 

ordinária do mês de junho de dois mil e dezassete. ------------------------------------------------ 

--------- * Votação da ata da sessão ordinária do dia vinte e nove do mês de junho de 

dois mil e dezassete. Aprovada com vinte e um votos a favor, quinze do grupo do PS, 

dois do grupo da CDU, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e dois 

do grupo MICA. Uma abstenção do grupo da CDU. ------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à votação da ata da sessão 

extraordinária que se realizou em agosto. ------------------------------------------------------------- 
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--------- * Votação da ata da sessão extraordinária do dia sete do mês de agosto de dois 

mil e dezassete. Aprovada com dezassete votos a favor, treze do grupo do PS, dois do 

grupo da CDU, um da Coligação Amar a Terra e um do grupo MICA. Cinco abstenções. 

Duas do grupo do PS, uma de grupo da CDU, uma do grupo do MICA e uma da 

Coligação Amar a Terra. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao senhor Presidente 

da Câmara para fazer a sua introdução. ---------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A informação escrita relativa a este período está 

bastante completa, informando toda a atividade da Câmara neste período. Caso 

existam algumas dúvidas ou pedidos de esclarecimento, darei as respostas no final das 

intervenções. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes. Tenho duas ou 

três questões para fazer. A primeira delas é a seguinte; na página três e da informação 

escrita estão concluídas as obras da requalificação da extensão de saúde de Marianos. 

Congratulamo-nos por isso, e questão que cria colocar ao Senhor Presidente é se tem 

alguma informação de como é que isto vai funcionar porque pela que sabemos existe a 

falta de administrativos e mesmo de médicos dos próprios centros de saúde estão a 

funcionar mesmo no caso de Almeirim que nomeadamente que pela aquilo pela 

informação que temos que esta uma pessoa deslocada de Rio Maior em Almeirim a 

nossa duvida é de facto como é que isto vai funcionar temos duvidas mas prontos, em 

relação a pagina dezoito também prefere o seguinte em parceria com a região Turismo 

do Alentejo/Ribatejo estão a decorrer trabalhos para o estudo de informação recurso de 

natureza tendo em atenção as valorizações das passagens do território consumido por 

tanto ou seja pretende-se efetuar no terro alguns percursos terrestres nossa duvida é 

onde se e possível saber porque existe percursos terrestres nos Paços Negros que 

estao praticamente abandonados e degradados será o que se pretende é reformular 

estes existentes e renova-los e por los de facto para ser utilizados e em outros sítios ou 

se e outro, portanto na nossa opinião vale a pena fazer este percursos terrestres. --------

JOÃO LOPES (Coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Pedia a palavra
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para tecer alguns comentários e acima de tudo relativamente ao desempenho financeiro 

do município para questionar relativamente às obras que estão a feitas até ao dia quatro 

de Setembro data de referência destas contas. Vejo com agrado que temos um saldo 

corrente positivo na casa de um virgula três milhões de euros. Pela informação que nos 

é dada a conhecer também não será por causa de termos propriamente faturas nas 

gavetas está tudo contabilizado tudo em ordem existe mesmo assim um superavit de 

uma vírgula três milhões de euros, por isso é positivo e fico contente e com isso gostava 

de lançar aqui uma pergunta relativamente a execução orçamental. Das despesas de 

capital ela e tão baixinha no final de Setembro e quando normalmente se costuma dizer 

que os autarcas nos seu últimos anos de mandato fazem imensa obra eu aqui vejo 

trinta e cinco por cento de execução. Gostava de perceber qual e a falha nesta 

execução. E, perguntar também se existe algum desenvolvimento no processo judicial 

dos funcionários de ALDESC? ----------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições, passamos ao ponto 

seguinte: -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO 

INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS PARA A 

EXECUÇÃO DO PROJETO PREVENÇÃO E GESTÃO DE RISCOS DE CHEIAS E 

INUNDAÇÕES ENTRE A AGÊNCIA PORTUGUESA DO AMBIENTE, IP. E O 

MUNICÍPIO DE ALMEIRIM. -------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» O que se passa e o seguinte; estes diques são e 

continuarão a ser da Agência Portuguesa do Ambiente, que neste momento incorpora 

aquilo que era a antiga Hidráulica. Foi-nos feito uma proposta que é basicamente esta 

eles garantem os fundos comunitários, no mínimo a setenta e cinco por cento. Doze 

virgula cinco por cento serão pagos pela APA e os restantes doze virgula cinco por 

cento serão da nossa responsabilidade, calculando-se que a obra ronde os 

quatrocentos e oitenta mil euros. ------------------------------------------------------------------------- 

É uma obra importante e vital para garantir a segurança, essencialmente da população 

da Tapada, mas também regulando ou impedindo que males maiores possam ocorrer 

na zona do Porto da Courela. ----------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, o Contrato Interadministrativo de delegação de competências 

para a execução do projeto prevenção e gestão de riscos de cheias e inundações entre 

a Agência Portuguesa do Ambiente, IP. e o Município de Almeirim, com dezanove votos 

a favor, quinze do grupo do PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-

PP.MPT) e dois do grupo MICA. Três abstenções do grupo da CDU. ------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Vamos passar ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA RENOVAÇÃO DO PROTOCOLO, 

CELEBRADO ENTRE A AUTORIDADE NACIONAL DE PROTEÇÃO CIVIL, A CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM E A ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 

VOLUNTÁRIOS DE ALMEIRIM, PARA FUNCIONAMENTO DE EQUIPAS DE 

INTERVENÇÃO PERMANENTE. ------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abetas as inscrições para este ponto. -------- 

Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------ 

--------- * Votação do ponto três da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, o Contrato Interadministrativo de delegação de competências para a 

execução do projeto prevenção e gestão de riscos de cheias e inundações entre a 

Agência Portuguesa do Ambiente, IP. e o Município de Almeirim, com dezanove votos a 

favor, quinze do grupo do PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) 

e dois do grupo MICA. Três abstenções do grupo da CDU. --------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, e não havendo 

inscrições para intervenções no período do público, aproveito para vos desejar uma boa 

noite. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e um horas e cinquenta minutos, do catorze sete de setembro de dois mil e 

dezassete, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 

que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 

 
O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 

 
O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


